

El orgullo de China.

*Documental independiente realizado por dos periodistas españoles entre 2014 y 2017, **José L. Martínez y Ana Z. Sánchez**, en el que se describe la situación de la homosexualidad en China. Con la participación de diferentes representantes de grupos LGBT de Pekín y Shanghái, además de numerosos testimonios personales, dan voz a un colectivo en busca de visibilidad y del reconocimiento de sus derechos, en un contexto fuertemente marcado por el peso de la tradición y del entorno familiar.*